



## „Klein und Groß bezeugen Gottes Liebe“

**Liebe Leserin, lieber Leser!**

*„Gottes Hilfe habe ich erfahren bis zum heutigen Tag und stehe nun hier und bin sein Zeuge bei Groß und Klein (Apostelgeschichte 26,22)*

Da stehen sie auf dem Marktplatz und sind Zeugen bei Groß und Klein – die Kleinen als Zeugen Gottes. Die Kinder der Nördlinger Kinderkantorei singen ihre Freude an Gott laut heraus.

Bei unserem großen Dekanatsfest in Nördlingen Mitte Juli haben Große und Kleine ihren Glauben gemeinsam bezeugt, mit Instrumenten, mit Gesang, mit Stimmen oder einfach dadurch, dass sie die beiden Festtage mitgefeiert haben.

Der ganze Marktplatz war voller Menschen. Die ganze Innenstadt war voll mit kirchlichem Leben. Ein beeindruckendes Zeugnis des evangelischen Lebens in unserem Dekanat.



Ich danke allen herzlich, die sich auf das Wagnis eingelassen haben, so ein großes Fest zu organisieren. Und ich bin dankbar für alle Menschen aus unseren Gemeinden, die mitgeholfen haben. Oder die einfach gekommen sind, um ihre Verbundenheit zur Kirche zu bezeugen.

Der Apostel Paulus, dem der obige Monatsspruch für den August zugeschrieben wird. Der hat in seinem Leben beides erlebt – den großen Jubel im Glauben, das gemeinsame Feiern - aber auch die Zweifel und die Einsamkeit. Aber beides zusammen hat ihn in seinem Leben immer wieder Gottes Hilfe erfahren lassen. Und Martin Luther, dem wir unser Dekanatsfest gewidmet haben, dem erging es nicht anders.

Ich wünsche mir, dass das Dekanatsfest jetzt nicht einfach abgehakt ist. Sondern dass es alle, die dabei waren für lange Zeit ermutigt, ihren Glauben bei Groß und Klein zu bezeugen.

Herzliche Grüße und einen schönen Sommer,

Ihr Pfarrer Andreas Funk